
CONSEIL EXÉCUTIF  
A22-03  

Mercredi le 16 novembre 2022 à 12h30  
Ordre du Jour (ODJ) 

 
0.0 Procédures 

0.1 Ouverture de la rencontre 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
 

0.2 Présidium 
Matthieu s’est proposé à l’animation et a proposé Andréane au secrétariat. 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
 

0.3 Lecture et adoption des précédents procès-verbaux (PV)  
0.3.1 PV de l’AG spéciale de grève du 20 septembre 2022  
0.3.2 PV du CE du 28 septembre 2022  
0.3.3 PV du CE du 5 octobre 2022  
0.3.4 PV de l’AG du 19 octobre 2022  

Clovis propose l’adoption des quatres PV au sein de cet ordre du jour. 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 

 
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour  

Il a été soulevé par Maxime la problématique concernant la présence de propositions dans le 
point Varia. Il a ainsi été proposé par Clovis de créer un point Proposition.  

Dûment proposé  
Dûment appuyé 
 
0.5 Déclarations  
 
0.6 Régie : date du prochain conseil exécutif 

 
1.0 Affaires courantes : Tour des postes 

 
1.1 Coordonnatrices générales  

1.1.1 Réception des cotisations 



Matthieu et Andréane expliquent qu’ils sont allés chercher les chèques de cotisation la veille. Ils 
expliquent que l’ABICEP a reçu plus de cotisations que prévu. Ils mentionnent la possibilité de 
faire une seconde AG de budget pour s’ajuster à ces surplus.  
 

1.2 Coordonnatrices adjointes à l’externe  
1.2.1 Retour sur la grève*  

Raphael a parlé de sa rencontre avec Sabine au SIM. Il a mentionné un enjeu concernant la levée 
d’un cours de com. que certains des étudiants du BCPS ont.  
Mention d’une projection qui a eu lieu la veille d’un film au Cégep du Vieux-Montréal en lien 
avec la mobilisation pour la COP15.  
Mention d’un party entre l’ABICEP et les gens de sciences po (que les sociocu. organisent). 

 
1.1.3 Retour sur l’AG  

Maxime mentionne que plus de 100 personnes y étaient présentes, ce qui est beaucoup et positif 
par le fait même.  

 
1.3 Coordonnatrice adjointe à l’interne  

1.3.1 Organiser les documents sur le Drive (PV, ODJ, etc.)  
Alyssa n’étant pas présente, ce point n’a pas été abordé.  

 
1.4 Grandes argentières  

1.4.1 Envoi du Budget 2022-2023 sur le Drive  
 
1.5 Responsables aux affaires socioculturelles  

1.5.1 Retour sur le party d’Halloween  
Tout le monde est content, ça a bien été.  

 
1.5.2 Soirée Quiz  

Commentaires positifs à nouveau.  
 
1.5.3 Événements à venir  

Hadrien mentionne la possibilité de faire une soirée d’étude le 7 décembre et une soirée cinéma le 
30 novembre. Des enjeux concernant les dates ont été mentionnés, notamment la possibilité 
d’ajuster la soirée d’étude afin qu’elle concorde avec les activités de grève 

 
1.5.4 Party de fin de session  

Hadrien aborde la question de la date du party de fin de session.  
 
1.6 Responsables aux communications  

1.6.1 Site web : mise à jour  



Camille explique ce qu’elle fait pour le site web. Elle est repartie à partir de zéro, mais ça avance. 
Certains ajouts de mentions sur le site web ont été proposés par Iris et Andréane : la simulation de 
l’OACI, les ressources offertes à l’UQAM quant à la santé mentale / le BIPH, etc.  

 
1.7 Responsables académiques  

1.7.1 États généraux  
Maria mentionne que tout le monde a jusqu’à vendredi pour s’inscrire. Les respos acad. 
souhaiteraient trouver le sujet de l’événement avant Noël.  
En considérant le fait que les États généraux sont ouverts aux autres associations cette année, 
Clovis mentionne l’enjeu de recevoir des subventions de l’AFESPED par le processus actuel de 
pétition, qui mènerait à une proposition d’amender leur Charte.  

 
1.8 Responsables à la mobilisation  

1.8.1 Retour sur la grève**  
Jasmine aborde qu’il faudrait avoir accès aux horaires de cours des gens de 3e année. 

 
1.8.2 Formation BIPH 

Chanel explique qu’elles ont reçu une réponse concernant la possibilité la plus proche de faire la 
formation le 15 décembre de 9h30-12h30. L’ABICEP a été inscrite à cette formation donc les 
membres du CE qui sont disponibles pourront y participer. L’information sera également transmise 
aux membres de l’ABICEP pour ceux qui seraient intéressés.  
 
2.0 Affaires internes : Demandes de subvention  

2.1 Rappel des critères d’évaluation et d’attribution de la politique de subvention  
2.1.1 Procédures lors de la délibération d’un projet  

2.2 Demandes de subvention  
 
Andréane propose de passer les demandes de subvention au vote.  
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
 

2.2.1 Robin Bonneau-Patry : Délégation UQAM aux JDSP  
Un enjeu est soulevé concernant la possibilité d’augmenter la subvention envers les JDSP.  
Demande de 400$ 
Que l’abicep accorde une subvention de 
n 400$ 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité   

2.2.2 Clovis Lachance : Cahier de l’ABICEP  



Demande de 500$ (avec possibilité de recevoir un deuxième 500$) 
Que l’abicep accorde une subvention de 500$ 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité   
 

2.2.3 Romy Lupien-Phaneuf : Délégation de l’OTAN  
Demande de 400$ 
Que l’abicep accorde une subvention de 400$ 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité   

 
2.2.4 Janika Gilham-Leblanc et Béatrice Couturier-Caron : Association Jeunesse 
de l’agglomération de Longueuil  

Demande de 400$ 
Proposition subvention 400$ 
Que la demande soit ajusté à 200$  
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l'unanimité  

 
2.2.5 Lubin Sabatier : Délégation de l’UQAM à NMUN – Washington  

Demande de 400$ 
Que l’abicep accorde une subvention de 400$ 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité   

 
2.2.6 Charlotte Bergeron et Myriam Bravo : EUMC-UQAM  

Demande de 400$ 
Que l’abicep accorde une subvention de 400$ 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à majorité 

 
2.2.7 CO des JDSP : Commandite pour l’événement 

La pertinence de la commandite est discutée puisque cette année les jeux n’ont pas lieu à l’UQAM.  
Que l’abicep refuse la demande de commandite  
Dûment proposé  



Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité  
 
3.0 Propositions 

3.1 Proposition d’Alyssa : Obtention d’un mégaphone  
Que la proposition soit reporté au prochain CE  

Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité  

 
3.2 Proposition d’Alyssa 2.0 : création de vidéos mob explicatives  
Que la proposition soit reporté au prochain CE  

Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité  

 
3.3 Proposition des grandes argentières : dépense dans des produits hygiéniques “de base” 
Que l’abicep achète pour 75$ de produit hygiénique qui sera pris dans la section “autre” 
du budget.  

 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité  

 
3.4 Proposition de faire une AG de modification du cahier de mandats et de la Charte de 
l’ABICEP (à la session d’hiver) 

Qu’une AG extraordinaire soit convoqué à l’hiver 2023 pour présenter une modification du cahier 
de mandats et de la Charte de l’ABICEP 
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité  

 
3.5 Retour sur le partenariat avec GURU 

Proposition qu’un prochain CE soit organisé dans la semaine prochaine pour les points restant à 
l’ordre du jour.  
Dûment proposé  
Dûment appuyé 
Adopté à l’unanimité  

3.6 AG de grève 
 



3.7 Achat de nourriture pour les AG 
 
4.0 Varia  

4.1 Communication aux demandeurs de subventions suite aux délibérations du CE  
4.2 Création d’un comité pour la merch  
4.3 Retour sur la séance photo  
4.4 Fréquence des CE et mode décisionnel 
 

 
5.0 Fermeture 
Dûment proposée 
Dûment appuyée 
 


